



校 報

しののめ



【校訓】

自主開拓

【学校教育目標】健康で、豊かな心と知性をそなえ
すすんで自己を開発する生徒の育成

能代市立東雲中学校
校長室から

令和5年1月17日（火）

NO.12 （文責 校長）

2023年の幕開け！ 受検は団体戦 ～チーム東雲で頑張ろう～

寒中お見舞い申し上げます。今年も宜しくお願い致します。

始業式で話したことを抜粋し紹介します。3年生は、自分の進路を確実なものにするために、冬休みは必死になって努力してきたことと思います。受験は、決して一人だけではない、学級や学年みんなで声をかけ、励まし合いながら挑んでいくことが大切だと話しました。そして、これまでの努力で培った力がいよいよ試されるときが間近に迫ってきています。最後の最後まであきらめない強い意志で、頑張ってくれるものと信じていると励ました。(We are 東雲～チーム東雲で～)

1、2年生は、新たな東雲中学校を創りあげていく土台をしっかりと築き、一年間を立派に締めくくるときです。「終わりよければすべて良し」と言う言葉があります。中堅学年、最上級学年としての風格を身に付け、逞しい先輩として、新入生を迎えましょう。

各学年、それぞれの人々が目標を達成し、「有終の美」を飾るように、力強く取り組んでいってください。

生徒を代表して1年福澤綾乃さん、2年佐々木恋音さん、3年須合愛萌さん、生徒会柴田美逢さんが今年の抱負を発表してくれました。



毎日カップ「中学校体力づくり」コンテスト 優良賞受賞

体育の授業や課外活動を通して「生きる力」を育成している中学校を応援・表彰する第36回毎日カップ「中学校体力づくり」コンテスト（毎日新聞社主催、スポーツ庁など後援）で本校が優良賞に選ばれました。コンテストには全国の中学校、などから4125校が参加し、秋田県からは3校が優良賞に選ばれました。

受賞理由として、授業等での体力づくりや、校訓「自主開拓」の精神を高揚させるため、東雲原の自然にひたり、心身を鍛える雪中綱引きと強歩大会が60年以上も続いていること。運動会では、独自の「開拓リレー」を生徒主体で行っている。また、応援団活動も活発。部活動で今年は、東北大会に四種目が出場した。部活動指導員、地域スポーツクラブ等と連携して行っており、それが体力向上の大きな一因となっていることなどがあげられた。

<12月29日北羽新報より>



東雲中が体力づくりコンテストで優良賞を受賞